

Combate el cyberbullying desde Polonia



Liu Organista | Campus Sinaloa

La página thetimetoconnect.com es el espacio donde **transmite el mensaje de compromiso**, que incluye información relevante sobre el tema, cómo identificar el cyberbullying y las acciones para evitarlo.

Hasta el momento, **el sitio registra cerca de 6 mil personas** que se han comprometido a tomar acción contra el problema.

*"(el cyberbullying es una **acumulación de pequeñas acciones que la gente hace en medios digitales**, como burlarse de otra persona, o criticar sin sentido (...)) A las personas se les hace muy fácil hacerlo, por qué no tienen que dar la cara."*, mencionó Marcela.

Video publicado por Marcela García Vital a través de Facebook.

De acuerdo con Marcela, **no busca solamente dar a conocer la problemática, sino generar compromiso en la población** para evitar propagar comportamientos que puedan dañar a otra persona a través de internet.

En un futuro, **buscará establecer un espacio en la página donde una persona pueda recibir ayuda** por parte de especialistas a través de una línea de soporte.

"Hasta el momento tengo un sitio web, pero **la intención es conectarlo con especialistas y volverlo más interactivo** para que el público sienta un mayor compromiso con el tema."



/>>

"El Tec me abrió la mente sobre otras culturas y de ahí nació mi idea de buscar algo más allá de lo local, un reto más grande", afirmó.

Marcela se graduó de la Licenciatura en Mercadotecnia y Comunicación en 2017 y recibió un **reconocimiento a la Excelencia Académica** por tener **el mejor promedio** de su generación.

A tan solo un mes de haberse graduado, ya se encontraba trabajando en la empresa polaca **optAd360**, oportunidad que obtuvo del grupo **AIESEC Sinaloa**, al que se unió durante sus estudios en el Tec.



/>>

Sobre su futuro, expresó su interés de **hacer una maestría y especializarse más en Marketing Digital**, con la intención de iniciar proyectos que tengan no solo impacto social, sino que reflejen un cambio positivo en la economía de México.

"Sé que quiero hacer muchas cosas más, no se exactamente que camino seguir, pero seguiré buscando oportunidades que me den crecimiento", concluyó.